



滝田 としゆき たきた敏幸県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411



印西市・栄町史上初の県議会議長就任

北千葉道路については、本議会において、我が党の代表質問で取り上げ、個人としても初当選の平成19年以来、北千葉道路の重要性について、代表質問や一般質問、常任委員会などで再三にわたり訴えてきた。

どうを訴えた。
そこでうかがうが、北千葉道路について、大臣視察を受け、県は今後、どのように取り組んでいくのか。

議会議員の立ち合いのもと、北千葉道路の重要性を訴え、大臣からは「北千葉道路の完成に向けて国と県で連携しながら一緒に頑張っていきたい」との力強い言葉をいたしました。

要望 滝田委員 千葉
県内の道路ネットワークの充実・強化を図るため、また、成田空港の更なる機能強化を見据えた交通アクセスの向上のためにも北千葉道路の早期全線開通に向けて全力で取り組むべき要望する。

**北千葉路
早期全線開通を要望**

6月県議会県土整備常任委員会

自民党政調会長として県政をリードする滝田敏幸県議（印西市・栄町選出5期）は6月定例会閉会日（7月9日）、本会議で第78代県議会議長に就任。印西地区（印西市・印旛郡栄町・白井市）からの選出は明治11年議会開設以来、史上初の快挙となりました（県議会定数・95）。今後は熊谷俊人知事と共に千葉県二元代表制の一翼を担い、千葉県政発展に力を尽くすこと

となります。

一方、今回の議会人事により自民党政調会長を退任。これまで本会議及び予算委員会で21世紀以降最多となる41回の質問（登壇）を行つてきましたが、議長の職責上暫くの間休止となります。

よつて、6月県議会リポートでは、地元道路整備・計画で行つた6月県土整備常任委員会質疑を集中してご報告致します。

●県政と印西市・栄町に関するご相談・ご要望をお気軽にお寄せください。

たきた敏幸事務所

〒270-1326 印西市木下1521-125 2F TEL.0476(37)4173

令和6年8月25日(日曜日)

滝田委員 正予算で道路環境保全事業費を計上し、路肩の防草対策等を行うことし、令和6年度予算も防草対策等の予

北千葉道路、除草に参加



北千葉道路法面の除草に汗を流す滝田県議

雑草対策を問う

また、地元道路案件では県と印西・栄行政区住民の間に入り、現場第一主義の活動を開。鎌ヶ谷本塙線の開通、国道356安食交差点改良、若草大橋有料道路延伸線、臼井印西線平岡交差点改良、佐倉印西線龍腹寺交差点改良を行つて事業を前進させています。昨今、不正確な情報に基づづく(プロパガンダ)政治チラシも散見されますが、正しい県政の情報を今後も御伝えして参ります。

長い間、自民党政調会長として市町村から寄せられる県政要望にも丁寧な対応を行つた。特に北千葉道路や圏央道など高規格道路・内ネットワーク整備では、国土交通省や自民党本部へ積極的な要望活動を実施。道路計画策定や予算の確保などで大きな実績を残しました。

また、地元道路案件では県と印西・栄行政区住民の間に入り、現場第一主義の活動を開。鎌ヶ谷本塙線の開通、国道356安食交差点改良、若草大橋有料道路延伸線、臼井印西線平岡交差点改良、佐倉印西線龍腹寺交差点改良を行つて事業を前進させています。昨今、不正確な情報に基づづく(プロパガンダ)政治チラシも散見されますが、正しい県政の情報を今後も御伝えして参ります。

正予算で道路環境保全事業費を計上し、路肩の防草対策等を行うことし、令和6年度予算も防草対策等の予

算を増額した。

私の地元では、北千葉道

路は重要な路線であるが、

雑草が繁茂し、ポイ捨てさ

れたゴミが目立つため、地

の予定はどうか。

滝田委員 昨年9月の補

連携して道路美化に取り組

んでいる。

これから雑草が繁茂する

時期になってきた。引き続き、

沿道の除草は速やかに行う

必要がある。

そこでうかがうが、国道

464号の除草及び防草対

策の状況はどうか。

県土整備部長 国道46

4号では、一般部の路肩や

法面、掘削部のガードレー

ルから雑草が繁茂する箇所

を中心に、年2回の除草を

実施しました。

また、抜本的な防草対策

として、船橋印西線とのイ

ンター付近で、昨年度約7

000平方㍍の防草コンク

リートを設置し、ゴミ捨て

禁止の看板を8基設置しま

した。

滝田委員 国道464号

の除草等について、今年度

の予定はどうか。

葉白井印西線と印西市道が

自然公園入口交差点には印

西市が整備する市道が取り

つけた。

この市道はニュータウン方

面に繋かる市道であり、私も

昨年10月、印西市と現地

で、交通の混雑している状況

に立派な市道が取り

つけた。

そこでも現地の状況を確認し、

そこでうかがうが、印西市

岩戸地先の交差点付近にお

ける冠水対策の取り組み状

況はどうか。

県土整備部長 昨年度に

実施した現地調査の結果を

踏まえ、検討を進めてきた

ところです。

県道八千代宗像バイパス

の交差点改良に先行して、

排水能力を高めるための

側溝の改修を行うことにし

ており、今後は側溝の改

修に向けて、関係機関と流

末の接続協議を進めていき

ます。

私は警察、市、県が合同

で行った現地調査に同席し

たが、何らかの安全対策に

取り組む必要性があると考

える。

そこでうかがうが、主要

道道佐倉印西線と印西市

に交差する印西

市龍腹寺の交差

点では、市道が暫定的に取りつけられており、交差点に信号機が設置されていない。

このため、この

交差点では、交

通事故が数回発生してお

り、全確保が必要で

あると考えてい

る。

地方法佐倉印西線と印西市

の交差点における安全対策

にどのように取り組んでい

くのか。

そこでうかがうが、主

要

滝田委員 私も

警察、市と連

絡みで、現地を十分に調査し、

必要な安全対策を検討して

まいります。

県土整備部長 印西市

警察や印旛土木、印西

市とともに何度も現地調査

を行つた結果、県道

八千代宗像バイパス

の交差点付近では、

大雨時に道路が冠水する箇所がある。

そこでうかがうが、印西市

岩戸地先の交差点付近にお

ける冠水対策の取り組み状

況はどうか。

県土整備部長 昨年度に

実施した現地調査の結果を

踏まえ、検討を進めてきた

ところです。

県道八千代宗像バイパス

の交差点改良に先行して、

排水能力を高めるための

側溝の改修を行うことにし

ており、今後は側溝の改

修に向けて、関係機関と流

末の接続協議を進めていき

ます。

私は警察、市、県が合同

で行った現地調査に同席し

たが、何らかの安全対策に

取り組む必要性があると考

える。

そこでうかがうが、主

要

滝田委員 私も現地の状況を確認し、

そこでうかがうが、主

要

滝田委員 私も現地の状況を確認し、